

## 市議会第4回定例会

## 補正予算案等を提出

令和7年八幡市議会第4回定例会が12月5日に開会され、市は令和7年度補正予算案等10件を提出しました。

一般会計の補正予算案の主な内容

は、▶八幡小学校トイレ整備工事等3,800万円▶市民体育館屋根等改修工事増額分3,600万円▶京都府知事選挙執行準備に伴う経費1,920万円等です。

条例案は、▶八幡市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例及び八幡市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部

を改正する条例案▶八幡市農業委員会の委員及び農地利用適正化推進委員の定数に関する条例の一部を改正する条例案です。

なお、12月24日には追加議案として、子ども1人あたり2万円を支給する「物価高対応子育て応援手当」等の案件について提出します。

## 重点支援地方交付金を活用した物価高対策について

政府は11月21日「強い経済を実現する総合経済対策」を閣議決定し、12月16日には一般会計の歳出総額で18.3兆円を超える補正予算が可決、

成立しました。

そのうち、地方自治体が行う物価高対策への支援である「重点支援地方交付金」として2兆円が含まれて

います。

市では、本交付金を活用した独自の物価高対策について、12月24日に水道料金減免の実施に向けたシス

問財政課 (☎983-2879)

## 物価高対応子育て応援手当

※市議会で可決され次第、実施します。

長期化する物価高の影響を強く受けている子育て世帯を支援し、子どもたちの健やかな成長を応援するため、子ども1人あたり2万

円を支給する「物価高対応子育て応援手当」は、市議会最終日の12月24日(水)に補正予算案を提出し、審議いただきます。

※支給スケジュール等の詳細は、市ホームページ等でお知らせしますので、しばらくお待ちください。

## ■対象者

児童手当支給対象児童(令和7年9月30日時点)を養育する父母

等

※支給対象児童には、令和7年10月1日～令和8年3月31日生まれの子どもも含む。

※可決され次第、対象者には1月下旬から順次、個別通知にてお知らせいたします。

問家庭支援課 (☎983-1112)

## 市役所の窓口サービスについてご意見をお聞かせください

市役所を利用する人に、よりよいサービスを提供するため、窓口サービスのあり方に関するアンケート調査を実施します。

皆さんが市役所の窓口サービスを利用される際の意見や要望をお聞かせください。

■対象者 市内在住の人

■回答期限 1月30日(金)まで

■アンケート用紙設置箇所

▶市役所本庁舎の各課窓口

▶市役所分庁舎・別館の各課窓口  
▶文化財課(旧東小学校)

## ■回答方法

次のいずれかの方法でご回答ください。

- ▶二次元コードから回答(スマートフォン・パソコン)
- ▶各課窓口へ提出
- ▶市役所本庁舎1階エントランスの回収箱に投函



問政策企画課 (☎983-1004)

## ■窓口時間の見直しを検討

職員の働き方改革と市民サービスの質の向上をあわせて進めるため、市役所の窓口開庁時間と電話受付時間の短縮を予定しています。

見直した時間を活用し、市民サービスの利便性と質の向上につなげていきます。

## ▶窓口開庁時間と電話受付時間

## 【変更後(案)】

午前9時～午後4時30分

(現行:午前8時30分～午後5時15分)

## ■京都府農林水産業功労者表彰等

11月29日(土)、京都府総合見本市会館において、京都府農林水産フェスティバル表彰式典が開催され、次の皆さんに受賞されました。

◆農林水産業功労者表彰 山田晃嗣さん  
◆若手農林漁業者表彰 西村和晃さん

問農業振興課 (☎983-2703)

## 表彰

## ■人権啓発ポスターコンクール

教育委員会は12月6日(土)、八幡人権・交流センターで第29回八幡市小・中学生人権啓発ポスターコンクールの表彰式を行い、市長賞に選ばれた福本未玖さん(男山中3年)をはじめ、受賞者の表彰を行いました。主な入賞者は右のとおりです(敬称略)。※入賞作品ポスターの貸し出しを行っています。詳しくはこども未来課へ。



福本未玖さんの作品

▶教育長賞=人見潤(美濃山小6年) ▶人権教育推進協議会会長賞=青川洸大(男山二中2年) ▶教育長特別賞=吉田結夢(中央小6年) ▶人権教育推進協議会会長特別賞=竹ノ下いく(男山東中3年)

問こども未来課 (☎983-5674)

## 男山三中 全国アベック入賞

## 中学校駅伝大会

12月14日(日)、滋賀県野洲市の希望が丘文化公園で第33回全国中学校駅伝大会が開催されました。

男女ともに男山第三中学校が初出場。結果は、女子駅伝(5区間12km)は42分42秒で3位入賞。男子駅伝(6区間18km)は58分42秒で8位入賞を果たしました。

午前に女子駅伝がスタート。強豪ひしめく1区を任せられた松井暖々選手(3年)が12位と流れをつくり、2区谷本愛来選手(1年)が区間2位の力走で3位に浮上。3区関あすな選手(1年)は区間8位、4区野村遙菜選手(3年)は区間4位と、

ともに上位でレースを進め、最終5区の主将・梶谷愛穂選手(3年)も区間6位の力走。3位を誇示するように3本指を立てながらゴールしました。

午後の男子駅伝の1区は柳瀬健心選手(3年)。エース区間に負けない走りで区間3位と好調な滑り出し。2区山田琥太郎選手(3年)と3区主将・青木大也選手(3年)は、一時はトップに躍り出る好走を見せるなど、上位でレースを展開。4区水瀬真選手(2年)、5区岩崎優羽選手(3年)は仲間の声援を力に粘りの走りを見せ、最終6区中島



全国中学校駅伝大会で入賞を果たした男山第三中学校陸上部の皆さん

けんしょう 健承選手(3年)もアンカーの重圧を跳ねのける走りで、見事8位入賞を果たしました。

12月22日(月)には市役所で入賞を報告。中島選手は「全員で切磋琢磨

磨し、入賞という素晴らしい結果を残すことができた」と胸を張り、梶谷選手は「男女の仲が良く、雰囲気も良いこのチームでやって来れてよかったです」と振り返りました。

問学校教育課 (☎983-1127)